

はらか



教育理念

よい習慣を持った子どもに

重点的に育成を
めざす資質・能力

- やり通す力(笑顔)
- 考動力(挑戦)
- 協働する力(思いやり)

～最後まであきらめず かがやく絆 腹赤っ子～

5月17日(火)から運動会の全体練習が始まりました。運営委員会から代表委員会で決定した本年度の運動会のスローガン「最後まであきらめず かがやく絆 腹赤っ子」について話がありました。校長からは「運動会では腹赤っ子の元気いっぱいの姿を見せてください。」という話をしました。また、この日は結団式も行いました。応援団のメンバーが今年の運動会にかける意気込みを発表しました。応援団は、赤組団長 原田結衣さん、白組団長 池田颯真くんを中心に、昼休みや放課後の時間に主体的に練習に取り組んでいます。以前よりも競技数を減らし、午前中のみの実施ではありますが、運動会は、子どもたちを大きく成長させる行事です。28日の運動会で、元気で生き生きとした姿を見せてくれることを期待しています。なお、運動会の様子については、次号でお伝えします。



PTA美化作業



5月14日(土)のPTA美化作業には、お忙しい中、多数の保護者の皆様の参加がありました。5・6年生児童も参加し、運動場が見違えるほどきれいになりました。有志の方々には、美化作業終了後に南側斜面に防草シートを張る作業やいも畑を耕す作業もしていただきました。子どもたちは、運動会でカー一杯走ったり、競技したりすることができると思います。保護者の皆様のご協力に、大変感謝いたします。ありがとうございました。

ふれあい読書

本年度の「ふれあい読書」が5月13日(金)にスタートしました。当日は、11名のボランティアの皆様が来校して、子どもたちに読み聞かせをしてくださいました。ふれあい読書の会は、二十数年前から始まったそうで、私の先輩にあたる方も今もなお読み聞かせをされておられます。本当に頭が下がる思いです。子どもたちは読み聞かせが大好きで、集中して聞き、絵本の世界に入り込んでいます。読み聞かせの活動は毎月第2金曜日に計画されています。本に親しみ、読書活動の充実につながります。読み聞かせボランティアの皆様、大変ありがとうございます。



6月の行事について

- 1日(水)：プール掃除
 - 7日(火)：水俣に学ぶ肥後っ子教室
 - 9日(木)：3時間授業(給食なしで下校)
 - 13日(月)：水泳授業開始
 - 16日(木)、17日(金)：教育相談
- ※年間計画で6月に予定しておりましたが、引き渡し訓練は延期しています。期日が決まり次第ご連絡します。
※腹赤小学校のホームページ 随時、更新しています。 腹赤小学校で検索